
 

BULLETIN    

KIWANIS CLUB OF NAGOYA 

1-1-4, Meieki, Nakamura-ku, Nagoya 450-6002, Japan 
TEL(052)756-2094 FAX(052)756-2095 

E-mail nkiwanis@themis.ocn.ne.jp 

 

ＮＯ．2646 回 令和 6 年度 第 3 回通常総会 

日 時 ：令和 6年 9 月 27 日（金） 

場 所 ：マリオットアソシアホテル 16階 アイリス  
出 席 者 ：63名 

一日議長 ：紀村会長 

ハッピーボックス：108,000 円 

 

＜通常総会＞ 

1. 開会 

2. 会長挨拶 

3. 議長選出 

4. 議長就任 

5. 出席者数報告 

活動会員 128名のうち、出席者 63 名  

委任状 50通、合計 113名により総会は成立。 

6. 議事 

第１号議案  

令和 7年度事業計画案、収支予算案承認の件 

・・・築山次期会長、小林次期事務局長より説明 

【以上承認】 

報告事項  

令和 7年度役員体制の確認  

・・・築山次期会長より報告 

 

【会長退任の挨拶・・・紀村会長】 
何とかこの一年間、無事に会長を務めることがで

きました。令和 6年度につきましては、当初予定して

おりました全ての事業は、良いパフォーマンスで完

遂することができたと思っております。これもひと

えに皆様方のご尽力、ご支援、ご理解の賜物だと思っ

ております。本当にどうもありがとうございました。

とりわけ、負荷やプレッシャーがかかり大変だった

のは、勝事務局長であり、高櫻さんをはじめ事務局の

皆様であったと思います。本当にありがとうござい

ます。心より御礼申し上げます。 

この一年の活動を通じまして、私自身も肌感覚で

感じましたのは、頭の中ではもちろんキワニスクラブ全体のことを考えた時に、それぞれのクラブ

が違うとは分かっておりましたが、様々な行事等を通じて多くの関係者の方々とお話をする中で、

本当にそれぞれに置かれた状況が違っていることはよく分かりました。全体の流れとしては、キワ

ニスブランドの話を始めとして、共通で何をどういうふうに訴求していくのかということを主眼に、

日本全体では動いていくということにはなりますけれども、個々のクラブの特質・特色は確実にあ

るわけですので、それぞれの良さを大事にしつつ、バランスを取りながらよりうまい方向に持って

いくことが必要ではないかなということを感じた次第でございます。 

私共名古屋クラブとしては、引き続き重要課題として、単年度ではなかなか解決できないような

 

№2647 令和 6年 10月 4日（金） 

国立大学法人 名古屋工業大学 

准教授 伊藤 孝紀 氏 

「名古屋のまちづくり、 

デンマークからみる可能性」 

 

№2648 令和 6年 10月 11日（金） 

合同会社 ありまつ中心家守会社  

共同代表 武馬 淑恵 氏 

「絞のまち 有松」 

 

№2649 令和 6年 10月 18日（金） 

元熱田神宮文化研究員 福井 款彦 氏 

「日本刀の魅力」 

 

№2650 令和 6年 10月 25日（金） 

書家 仁科 惠椒 氏 

「書くことは生きること 

－書道人生半世紀－」 

 

№2651 令和 6年 11月 1日（金） 

名城大学 農学部 教授 加藤 雅士 氏 

「愛知の発酵食文化の深淵」 

 

№2652 令和 6年 11月 8日（金） 

特定非営利活動法人 全国福祉理美容師養成協会 

事務局長 岩岡 ひとみ 氏 

「アピアランス（外見）支援から始まる 

がん患者と家族への支援」 

 

№2653 令和 6年 11月 15日（金） 

令和 7年度 第 1回通常総会 

※通常総会を先に行いますので 

食事は 13 時頃からとなります。 

 

№2654 令和 6年 11月 22日（金） 

一般財団法人 中部圏地域創造ファンド 

理事 羽根田 英樹 氏 

「中部圏地域創造ファンドの活動紹介」 

 



クラブ力の源泉である「会員増強」について、更に徹底して対応していく必要があると思っており

ます。加えて、短兵急ではできなかった中部ディビジョン内での「新クラブ創設」や「SLP」の更な

る充実の話など、やはり単年度だと済まないような課題があり、その実行に向けた検討が引き続き

必要ですし、更には「60周年」の準備にいよいよ入っていくということで、次期執行体制の皆様方

には大変恐縮でございますが、名古屋らしいクラブの良さを引き続き維持しながら、一歩さらに進

めていただければ大変ありがたいと思っております。私は、来期には、前期会長及び、一年間中部

ディビジョンの副ガバナーを務めることとなりました。事業報告の中にございましたが、域内の静

岡クラブ、大垣クラブとの関係をより深めるといったようなことに何ができるかということも模索

してまいりたいと思っております。また詳細は別途の機会に申し上げますが、国際キワニス日本地

区の方向に沿いながら各クラブは展開するというのが基本にはなっておりますが、概観するところ、

私見では、共通化のところは意欲的に取り組みが進んできていますが、ブランドの切り口を若干出

しすぎでトータルバランスがあまり良くないと見受けられるところもあり、今後の進め方が重要と

思っております。また国際キワニス全体の流れでみると、かつてあったような大規模なプロジェク

トに代わるような「可能性プロジェクト」と銘打つ新たなプロジェクトの推進といった話が起こっ

てきているところでございます。各クラブの重みをしっかり踏まえながら何ができるか更に一歩進

めて考えていくことが必要になっているかというふうに思います。引き続き微力ですが取り組んで

参りますので、是非とも皆様方のご理解、ご支援のほどよろしくお願い申し上げます。1年間、本

当にどうもありがとうございました。 

 

☆会長バッジの贈呈 

 ・紀村会長より築山次期会長へ会長バッジの贈呈 

【新会長就任の挨拶・・・築山次期会長】 
ただ今、会長バッジを頂きました。紀村会長の後任として会長に就任します築山でございます。

改めまして、身が引き締まる思いでございます。副会長、次期会長としてこの２年間、通常の例会

だけではなく、対外行事「ようこそ大学へ！プロジェクト」等やいくつかの他のクラブの記念祝賀

会などに参加しました。貴重な経験です。また、いろいろなご助言も頂いていますので、これまで

築き上げそして継続してきた活動を活かし、一方で、環境の変化と丁度 60 周年の準備に入ること

に合わせて、必要な見直しを検討、実施します。会員の皆様と共に、会長を務めて参ります。宜し

くお願いします。 

【新次期会長就任の挨拶・・・松井副会長】 
令和 6年度の副会長に続き、令和 7年度の次期会長に選出いただきました松井でございます。微

力ながら築山新会長を支え、令和 7年度の活動を完遂できように努力する所存でありますので、会

員の皆様のご指導、ご鞭撻を引き続き宜しくお願い致します。また、ただ今お話がありましたよう

に、再来年は名古屋キワニスクラブ設立 60 周年にあたりますので、その記念事業に向けての準備

を本年進めて参ります。皆様のご助言、ご協力をよろしくお願い致します。 

諸先輩方が積み上げてきた様々な実績の上に子どもたちの夢と希望を更に広げていただくため

に何ができるか考えたいと思っています。どうぞよろしくお願い致します。 

【新副会長就任の挨拶・・・藤岡 高広会員】 
この度、副会長に就任させて頂きました藤岡 高広です。どうぞ宜しくお願い致します。2014年

に入会させて頂き 10 年が経ちましたが、振り返ってみますと出席回数面ではあまり良い会員でな

かったと思います。反省しましてこれからはしっかりと副会長の任務を全うしたいと思います。ま

た、令和 8 年度は 60 周年、成功になるように会長、次期会長をしっかりサポートしたいと思いま

すので、宜しくお願い申し上げます。 

【事務局長退任の挨拶・・・勝事務局長】 
事務局長を退任いたします、勝からもご挨拶申し上げます。振り返りますと、自分へのインプッ

トの機会を豊富にいただいた 1年でした。青少年を巡る諸問題、また広く社会課題等に関する知見

などです。一方で、それに見合うアウトプットとして貢献ができたか、非常に漠とした心境で顧み

ております。例会の進行や講師のご紹介、また事務局の業務におきまして、皆様から本当に温かい



ご指導・ご協力を賜りました。若輩を支えていただきましたことに、心より感謝申し上げます。 

ありがとうございました。 

【新次期事務局長就任の挨拶・・・小林次期事務局長】 
勝事務局長の後を受けて事務局長となります小林でございます。改めましてどうぞよろしくお願

い致します。会員の皆様、事務局の皆さんのご支援を賜りまして、一所懸命努めてまいる所存です

ので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

☆新入会員紹介

ﾒﾝﾊﾞｰｼｯﾌﾟ副委員長の後藤 晴男会員よりご紹介 

岡嶋 達也（おかじま たつや）会員 

昭和 39 年生まれ 岡山県出身 

ジェイアール東海情報システム株式会社 代表取締役社長 

（紹介者）山本 芳裕会員 

・紀村会長よりバッジの贈呈 

 

☆今週のお誕生 

三田村 肇会員      9月 26日 

綿貫 辰哉会員      9月 27日 

・紀村会長よりグラスの贈呈 

 

☆優秀クラブ賞、優秀会員賞表彰のご報告 
令和 6 年 9 月 13 日の日本地区年次総会鹿児島大会にて、名古屋キワニスクラブが優秀クラブ

賞、紀村会長、築山次期会長が優秀会員賞で表彰されましたので、ご報告いたします。賞状は入

り口に掲示してございますのでご覧ください。 

紀村会長、築山次期会長、おめでとうございます。 

 

☆高松キワニスクラブ 50周年のご報告                   松井副会長 

 令和 6 年 9 月 20 日に高松キワニスクラブ設立 50 周年の記念式典、祝賀会に参加して参

りましたので、そのご報告をさせていただきます。高松キワニスクラブの会員は総勢 118 名

ということで、我々とほとんど変わらない規模の大きな非常に活発なクラブということに

まず驚きました。祝賀会の来賓、他クラブからの参加者は約 70名と非常に多く、地元の高

松クラブの方が 100 名強参加され、盛大な会となりました。来賓は、香川県知事の池田様、

高松市長の大西様、日本地区ガバナーの宮崎様がご挨拶され、地元の方と交流ができ、非

常に和やかで良い雰囲気の会でありました。高松キワニスクラブの特徴は、少年のボラン

ティア発表会や学生の社会奉仕活動への支援を盛んにやっておられまして、高松市内の学

校に会員が訪問して児童とご挨拶をするなどの交流を含めて、社会奉仕活動の理解、キワ

ニスクラブへの理解がされており、会員増強につながっているのではないかと思いました。

我々もそういうところを見習えればと思いました。中にはオペラ歌手の演奏会や口笛の演

奏会もあり、非常に楽しい会で、地元の方といろいろと交流できたことが印象に残ってお

ります。またこれを 60周年の参考にできればというふうに思っております。以上で報告を

終わらせていただきます。 

 

☆会務報告 

 次のキワニスドールを作る会は 10月 11日（金）10時 30分より名古屋マリオットアソシアホ

テル 17 階 桐の間で開催します。女性会員そして奥様方には是非ご出席くださいますようお

願い致します。 



 11 月 15 日（金）に覚王山八洲園で麻雀大会を開催致します。受付に案内を置いておりますの

で、ご参加頂ける方はお名前のご記入をお願い致します。 

 ご好評を頂いております音楽と観劇の会ですが、この次は 12月 22日（日）名古屋マリオット

アソシアホテルで『石丸幹二クリスマスランチショー』、2025年 2月 2日（日）愛知県芸術劇

場コンサートホールで『メ～テレ Premium Concert 2025』を鑑賞致します。奮ってご参加く

ださいますようお願い致します。 

 お手元に令和 7年度の例会カレンダー・年間予定表等を配布致しました。ご確認の程、よろし

くお願い致します。 

 すべての催しは当クラブ HPの会員専用ページからもお申込み頂けますのでご利用ください。 

 

☆ハッピーボックス 

飯田 吉平会員－ありがとうございました。感謝を込めて。 

庄野 隆寛会員－ラッキー賞 

藤岡 高広会員－お誕生日 

  三田村 肇会員－誕生日祝にて 

 

◎次回例会 令和 6 年 10月 4日（金）◎ 

国立大学法人 名古屋工業大学  准教授 伊藤 孝紀 氏 

「名古屋のまちづくり、デンマークからみる可能性」 

 

♪申込み受付け中の行事 

ドールを作る会                           締切りはございません 

日時：令和 6年 10 月 11日（金）10：30～        

場所：名古屋マリオットアソシアホテル 17階 桐の間 

麻雀大会                               締切【11/8】 

日時：令和 6年 11 月 15日（金）14：30～           

場所：覚王山八洲園 

音楽と観劇の会～『石丸幹二 クリスマスランチショー』～   締切【10/18】 

日時：令和 6年 12 月 22日（日） 11：30～受付、12:30～お食事、14：00～ショー        

場所：名古屋マリオットアソシアホテル 16階タワーズボールルーム 

音楽と観劇の会～『メ～テレ Premium Concert 2025』～     締切【10/4】 

日時：令和 7年 2月 2日（日） 17：00～開演        

場所：愛知県芸術劇場コンサートホール 

 

 


